

発刊の辞

健康機能食品を取り巻く環境は急速に変化しています。各種の国際会議およびフォーラムにおいて健康機能食品をテーマにした議論が活発になされており、外国では健康機能食品を管理するための法令および制度が制定されています。

韓国も、2004年から健康機能食品法令が全面的に施行され、健康機能食品の管理体系を刷新し、2007年7月には健康機能食品の認許可制度改善の一環として審査期間の短縮および認定申請手続きの省略など健康機能食品の認定基準/手続き/方法を改善しました。

特に2008年から施行される健食公典改正案に健食の特性別の分類と基準規格も提示する計画であり、業界にとって製品化が容易になり、合わせて既存の個別の認定型の素材を告示型に転換する方針であり、個別の認定型製品の消費者の認知度が上ると予想されている。

このように急激に変化している市場状況の下で、本書は、健康機能食品の市場現況を示し、展望することによって、21世紀の健康機能食品産業の新しい1ページを開く媒体としての役割を果たすと同時に、健康食品産業界の発展に少しでも寄与できれば幸である合せて、国民健康の増進と食品産業の発展に役立つことを願っています。

最後に、資料協力をしてくださった‘韓国健康機能食品協会’および業界関係者の皆さんに感謝申し上げます。

2011年11月

Daco産業研究所

所長 チョ・ソンホ

